
令和６年 

足 立 区 選 挙 管 理 委 員 会 

第 ８ 回 臨 時 会 会 議 要 録 
 

 

１) 開会年月日 令和６年１０月２４日（木） 

２) 会 議 時 間 午後６時００分～午後６時１４分 

３) 場 所 足立区役所南館１２階 １２０５Ｃ会議室 

４) 出 席 委 員 委 員 長  芦 川 武 雄 

  職 務 代 理 者  針 谷 幹 夫 

   委     員  新 井 英 生 

   委     員  古 野 香 織 

５) 事務局職員  事  務  局  長  鳥 山 高 章 

   管 理 係 長  久 保 文 雅 

   管 理 係 主 査  下 山 洋 史 

    

６) 傍 聴 者 ０名 



７）会議要録 

 

委員長   ただいまから、第８回足立区選挙管理委員会臨時会を開催します。まず初

めに第５０号議案『衆議院議員選挙・最高裁判所裁判官国民審査における

選挙（開票）立会人について』を事務局から説明願います。 

 

事務局長  第５０号議案『衆議院議員選挙・最高裁判所裁判官国民審査における選挙

（開票）立会人について』を説明。 

 

委員長   このことについて何か質問はありますか。 

 

各委員   なし。 

 

委員長   それでは第５０号議案について、原案のとおりお認めいただける場合は挙

手をお願いいたします。 

 

      （全員挙手） 

 

委員長   挙手総員により、本議案は原案のとおり可決しました。それでは、「その

他」について何かありますでしょうか。 

 

事務局長  ホームページの掲載につきまして更新の話を報道広報課に相談したところ、

今までの話が変わるので、今までの区のルールですとマスコミに情報提供

しなければいけない、区議会の皆様にお知らせしなければいけないのでは

ないかと話しがありましたので、皆様にご判断をお願い出来ればと思いま

す。 

 

新井委員  報道広報課の言っている主旨が変わってしまったとの意味は何でしょうか。 

 

事務局長  今まではお詫びとして事務局として掲載しておりましたが、今回委員会と

しての立場での掲載となりますので、その点が替わったことから情報提供

してはどうかとの事です。 

 

新井委員  中身が変わるのであれば別ですが、委員会で今まで審議してきた内容を掲

載するだけであれば、マスコミにまで情報提供する必要は無いかと思いま

す。 

 

針谷職務代理者 私も同じ意見です。 

 

委員長    マスコミに敢えて情報提供する必要はないのではないでしょうか。 

 



事務局長   承知しました。区議会議員の皆様方への情報提供はいかがでしょうか。 

 

新井委員   それは必要かと思います。 

 

事務局長   本日はもう時間が遅いので、明日議会への情報提供をさせていただいて、

ホームページに掲載する流れで行いたいと思います。 

 

委員長   お願いします。他に何かありますか。無いようですので、第８回足立区選挙

管理委員会臨時会を閉会いたします。 

 

   終了時刻 午後６時１４分 


